
 

LINEE GUIDA SULL’AUTORAPPRESENTANZA 

Nel corso del 2018  gli operatori Anffas  

hanno SCRITTO un documento 

chiamato “Linee Guida sull’autorappresentanza “. 

 

Le Linee Guida sull’auto rappresentanza 

è un documento dove sono indicati principi, azioni e strumenti 

per promuovere e garantire la partecipazione e l’autorappresentanza 

delle persone con disabilità all’interno dell’Anffas, nel territorio e con le 

famiglie. 

 

L’obiettivo è quello di far si che l’Anffas, gli operatori, le famiglie 

e tutte le persone che ruotano intorno alle persone con disabilità 

operino secondo quanto stabilito dalla Convenzione ONU. 

 

Da chi è composto il gruppo di lavoro per garantire l’applicazione delle Linee 

Guida? 

- Dal Consiglio Direttivo, che adotta il documento 

- Dal Responsabile dei Servizi alla Persona  

- Dai facilitatori responsabili per l’Advocacy e la Self Advocacy  

- Dal Responsabile per il lavoro con le famiglie 

- Dal gruppo tecnico dei facilitatori (un educatore per ogni servizio) 

- Dagli Autorappresentanti 

- Da tutti gli operatori 

Dove verrà promossa e garantita la partecipazione e l’autorappresentanza? 

- Nell’Organizzazione Anffas 

- Nel lavoro con le famiglie 

- All’interno della Comunità/Territorio 

 



 

La partecipazione e la promozione del l’autorappresentanza verrà garantita 

attraverso: 

- Il coinvolgimento degli autorappresentanti nell’organizzazione e 

programmazione dei servizi Anffas; 

- La sensibilizzazione delle famiglie con incontri di formazione e 

confronto 

- La partecipazione degli autorappresentanti ad eventi e incontri esterni 

dove portare le proprie esperienze e richieste. 


